
 

質 問 順 位 ４ 質 問 者 柴 田 文 男 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．教育行政 １．公立高校配置計画について 

 

１．道教委は2019年度から2021年度の公立高校配置計画案を公表し

た。空知北学区では、滝川高校の１学級減が示され驚いた関係者も

多々いる。本市議会においても議論を呼ぶことは必定である。この

たびの１減案への市教委としての受け止めを伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ２．滝川西高校の学級減に続く減であり、議員の間からも滝川市ばか

りが狙い撃ちされているとの疑念が広がっている。道教委では、空

知北学区内での不公平感をどのようにとらまえていると認識して

いるのか。 

 

 

 

 

 

 

  ３．このたびの計画案では道立女満別高校と町立東藻琴高校の統合に

よる、町立新設校の設置が公表された。道内では初めてのことだ。

こういった動きが、今後も加速するのか極めて興味深い動きであ

る。 

 本市にも市立高校があり、今後における市内の高等教育の在り方

に大いに影響を及ぼすものだ。現在の市内３校体制についての市教

委の考えについて伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．滝川西高校の校舎建て替えに

ついて 

１．校舎の建て替えについて、市の財政状況を勘案すれば早急な対応

は難しいことは承知の上で尋ねる。今後の配置計画次第では、滝川

西高校の存続問題にさえ発展しかねない。現時点での建て替えに対

する教育長の考えを伺う。 
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